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来年度入学児童の保護者説明会。 

 来年度入学する児童の保護者を対象にした『新入児保護者説明会』を2月3

日(金)に行いました。あと 2 ヶ月ほどで入学する児童に向けて，準備しておく

ことや学校の様子を知っていただく機会ができました。物の準備だけでなく，

心の準備も含めて，万全の状態で入学式を迎えることができるでしょう。 

体育委員会 長縄集会 実施。 

 2月6日(月)の昼の時間を利用して，各クラスで練習を重ねてきた長縄の八の字跳びの記録にチャレンジしました。

回す人と跳ぶ人のタイミングを合わせて，制限時間内に1回でも多く跳べるよう努力しました。次回は1ヶ月後に実施

予定です。そこまでに練習を重ねて，あらたな記録が出ることを期待しています。 

３年生 昔の道具に触れて学習を。 

 2月8日(水)の3.4校時の時間を利用して，昔の道具に触れる学習をクラス

別で行いました。昨年度同様に，甲斐市生涯学習課の塩谷さんをお招きして学

習を進めてくださいました。普段なかなか目にすることがない道具を見て触り，

時代が変わってきたことを感じると共に，物が進化し便利になってきたことを

感じることができた3年生でした。 
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甲斐市指定 ICT推進事業における公開研究会で授業実践を発表。 

 1 月27 日(金)の午後の時間を利用して，本校の校内研究会で進めてきた研究を他校の先生方に見ていただく『公開

研究会』を実施することができました。昨年度はコロナ禍のこともあり開催できなかったのですが，今年度は感染予防

を図りながら多くの先生方に，一年間の研究の経過や授業実践をご覧いただくことができました。ICT を活用した学習

について，いろいろな方からご意見を伺うことができ，たいへん実りある時間となりました。 

＜1年１組 道徳、研究会＞ 

＜４年２組 国語、研究会＞ 

＜全体会 邊土名研究主任による一年間の研究経過等＞ 

 


